

NEWS

**Sammlung von Sachspenden für die Ukraine**

Abgabemöglichkeit an der Hochschule bis 25. März

18.03.2022 | Liebe Hochschulangehörige,

neben der wichtigen Generierung von Geldspenden, um die Menschen in der Ukraine zu unterstützen, können kurzfristig auch Sachspenden helfen. Eine private Gruppe von Mitarbeitenden der Hochschule Aalen sammelt deshalb Sachspenden ein. Diese werden an der Hochschule und im explorhino Science Center angenommen. Der Transport in die Ukraine per LKW erfolgt am 25. März 2022 und wird von den Aalener Firmen Geiger und Brucker organisiert.

Eine genaue Packliste finden Sie unten. Bitte spenden Sie nur die aufgeführten Produkte, da es sonst zu Problemen bei der Einfuhr kommen kann.

Abgabemöglichkeiten für Ihre Sachspenden bis 25. März 2022, spätestens 14 Uhr (- Sammelkartons sind vorhanden):

Hochschule Aalen, Beethovenstraße 1, Raum 135 (Corona-Testbüro)

Montag - Freitag

7:00 bis 14:00 Uhr

explorhino Science Center, Haupteingang

Dienstag - Donnerstag

14:00 bis 18:00 Uhr

Wir freuen uns, wenn Sie sich an der Spendenaktion beteiligen, denn jeder Beitrag hilft!

Wer sich darüber hinaus für die Menschen in der Ukraine engagieren möchte, findet bei der Stadt Aalen die richtigen Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartner. Dort wurde eine zentrale Koordinierungsstelle für Unterstützungsangebote eingerichtet. Neben Geld- und Sachspenden, werden zum Beispiel Wohnraum und Übersetzer gesucht. Alle Informationen finden Sie [hier](#).

Vielen Dank für Ihr Engagement!

Packliste

- Energieriegel
- Schokolade
- Reis
- Nudeln
- Haltbares Brot
- Kekse
- Verpackten Kaffee oder Tee
- Müsli
- Konserven
- Zahnbürsten
- Zahnpasta
- Waschmittel
- Shampoo
- Handtücher
- Flüssigseife
- Taschenlampen
- Windeln aller Größe
- Damenbinden
- Feuchttücher
- Wärmepflaster
- Verbandskästen
- Babynahrung
- Powerbanks für Handys
- Batterien
- Decken und Schlafsäcke
- Mützen
- Handschuhe
- Socken